



Das war das
Gschnas 2016



Närrisches Treiben herrschte beim Gschnas der Sängerrunde Dürnkrot in der Bernsteinhalle.

Zum Höhepunkt des Dürnkroter Faschings konnte Obmann Johann Schiffer rund 250 kostümierte Gäste, unter ihnen Bgm. Herbert Bauch, Vize-Bgm. Rudolf Kaiser sowie den Bgm. aus Jedenspeigen Ing. Reinhard Kridlo und den Bgm. Raimund Kolm aus Ebenthal begrüßen.

Die verkleideten Sängerinnen und Sänger sorgten, wie auch schon in den vergangenen Jahren, mit ihren einstudierten Showeinlagen für fröhliche und ausgelassene Stimmung unter den Besuchern.

Traditionell um Mitternacht erfolgte die mit Spannung erwartete Verlosung zahlreicher Sachpreise sowie wertvoller Geschenkkörbe und Gutscheine .



In bewährter Art und Weise sorgte das Team der Saalwirtin Liesl Schordan mit auserwählten Köstlichkeiten für das leibliche Wohl.

Nach dem einen oder anderen Tanz zu den flotten Klängen der Band „Die Babenberger“ luden die Longdrinkbar und die Vinothek die zahlreich kostümierten Gäste zum Verschnaufen und Verweilen ein.



*Herzlichen Dank für Ihren zahlreichen Besuch.
Wir hoffen, Sie bei einer unserer nächsten
Veranstaltungen wieder begrüßen zu dürfen!*